
Protokollnotiz: Herr Stadtrat Dr. Schmidt, CSU, erklärt, dass der Antrag aufrechterhalten wird und die Verwaltung wei-terhin prüfen soll, inwieweit FFH-Flächen im Rahmen des Flächennutzungsplanes als Ausgleichsflä-chen herangezogen werden können. 


